

Lunes 28 de octubre 2013

El Financiero Sobrecalentamiento chino afecta al mundo Clara Zepeda En medio de que las señales de recalentamiento en China se están multiplicando, particularmente en el sector inmobiliario y en la banca, los mercados emergentes podrían sufrir, en una primera etapa, una elevada dosis de volatilidad. Axel Christensen, responsable de Estrategias de Inversión para BlackRock Latinoamérica e Iberia, sostuvo que por el tamaño tan grande de la economía de China, los problemas nunca hay que menospreciarlos en cuanto a su gravedad. Las autoridades en China están conscientes de contener el problema y están tomando medidas que pasarán a enfriar el dinamismo de la actividad productiva del país, al mantener tasas de interés más altas, detalla el especialista de BlackRock a El Financiero. P.C. China, economía mundial Pemex reorienta su estrategia comercial al mercado interno Sergio Meana La caída de 13 por ciento en los ingresos por exportaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex), derivada básicamente de una baja en las ventas de petróleo a Estados Unidos, es una de las principales causas para que la paraestatal acumulara una pérdida de 92 mil 584 millones de pesos de enero a septiembre de este año y para que reorienta su estrategia comercial hacia el mercado interno. El cambio consiste en que ahora la empresa más grande del país piensa enfocarse en el crecimiento del mercado interno, en vez de seguir exportando a Estados Unidos, país que además para finales de la década ya no necesitará importar petróleo crudo. En su reporte financiero al tercer trimestre de este año, Pemex informó que el valor de la mezcla mexicana pasó de un promedio de 103.77 dólares por barril de enero a septiembre de 2012 a 100.91 en el mismo periodo de 2013, lo que también influyó en la baja de ingresos. P.C. PEMEX, sistema financiero, exportaciones Superávit comercial de 659 mdd en septiembre Tlaloc Puga Mercado El comercio de mercancías de México con el exterior arrojó un saldo a favor de 659 millones de dólares, durante septiembre, su primer dato positivo en 3 meses y el mayor registrado para un mismo mes desde 1996, cuando fue favorable en 695 millones. La cifra sorprendió a los analistas, quienes esperaban un déficit comercial de 257 millones. Durante ese mes, el valor de las exportaciones de mercancías fue de 31 mil 385 millones de dólares, lo que significó un crecimiento de 7.2 por ciento anual, su cuarto ascenso consecutivo y el mayor en casi un año, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). A su interior, las ventas de productos manufactureros mexicanos hacia el extranjero continuaron expandiéndose, al crecer 11.8 por ciento anual y sumar 26 mil 375 millones de dólares, el incremento más alto en 11 meses. P.C. INEGI, balanza comercial Con reforma fiscal, crisis recurrentes: empresarios Isabel Becerril / enviada ACAPULCO, Gro.- El sector empresarial arremetió en contra de la minuta de reforma hacendaria, al advertir que no es la que esperaba ni quería el sector, porque las limitaciones a las deducción de prestaciones sociales, contrario a lo que ocurre en el resto del mundo, dificultan la relación entre el patrón y el trabajador, y afectan la productividad de las empresas y con ello la del país; además, aseveró, es el camino para crisis recurrentes. Los 40 presidentes de los centros empresariales de la Coparmex que asistieron al Encuentro Empresarial 2013, firmaron la Declaración Acapulco y expresaron una vez más su preocupación por la "miscelánea fiscal en que acabo la iniciativa de reforma hacendaria que tanto urge al país". P.C. reforma hacendaria, sector empresarial Wall Street, en las nubes; reporta uno de sus mejores años del siglo La bolsa de valores de Nueva York se ha catapultado hasta las nubes, los principales indicadores reportan ganancias extraordinarias a tal grado que por el momento vive uno de sus mejores años en el presente siglo. De acuerdo con las cifras oficiales de cierre de la semana pasada, durante 2013 el índice industrial Dow Jones tiene un avance de 18.82 por ciento, el Nasdaq por su parte sube 30.6 por ciento y el S&P500 gana 23.84 puntos porcentuales, lo que incluye en éste último caso 31 máximos históricos, el más reciente registrado apenas el viernes pasado. De mantenerse la tendencia, la plaza bursátil más influyente del mundo tendrá uno de sus mejores años en el siglo que corre, solo comparado con los beneficios que obtuvo en 2003 y 2009. P.C. sistema financiero Reforma Busca Sener relanzar energía geotérmica Por Alejandra López Cd. de México México (28 octubre 2013).- Después de un periodo de varios años donde la energía geotérmica se ha desacelerado, la Secretaría de Energía (Sener) anunció una estrategia para impulsar su desarrollo. El titular de la dependencia, Pedro Joaquín Coldwell, informó que habrá cinco líneas de acción para desarrollar esta tecnología. Primero, la Sener presentará una propuesta al Legislativo para mejorar el marco regulatorio y eliminar trabas en este aspecto para incentivar su uso. En segundo lugar, de acuerdo con el Secretario, se fortalecerán las inversiones a través de fondos financieros. Se aportarán 150 millones de pesos a través del Fondo para la Transición Sener-Conacyt, que servirá como un nuevo mecanismo financiero para apoyar las inversiones tanto gubernamentales como privadas en el sector. P.C. Sener, sector energético Sube 1.7% empleo manufacturero en agosto Por Notimex Cd. de México México (28 octubre 2013).- El personal ocupado en la industria manufacturera aumentó 1.7 por ciento en agosto, respecto a igual mes de 2012, con lo que sumó 42 meses con alzas consecutivas. Con cifras desestacionalizadas, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que el personal ocupado registró un crecimiento de 0.23 por ciento en agosto respecto a julio, su segundo mes consecutivo al alza. Con base en la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), en los primeros 8 meses del año, el personal ocupado en la industria manufacturera creció 1.9 por ciento con relación al igual periodo del año pasado. P.C. INEGI, industria manufacturera Califican de inequitativo cambio fiscal Por Notimex Cd. de México México (27 octubre 2013).- La reforma hacendaria propuesta por el Ejecutivo podría quedarse en una simple miscelánea fiscal, pues los diputados aprobaron un paquete inequitativo, sin medidas para ampliar la base de contribuyentes ni incentivos para invertir, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su reporte semanal "Análisis económico ejecutivo", el organismo estima que el principio fundamental de toda reforma hacendaria debe ser el bienestar de los hogares una vez que se estimula la inversión y el crecimiento, pero tratar de hacerlo con deuda, implica facilitar el camino hacia un estancamiento de la economía. "Parece que no nos equivocamos", expresó el organismo de investigación del sector privado respecto a que, como lo anticipaba, la reforma hacendaria podría quedar en una simple miscelánea fiscal. Aunque no era necesario ser un especialista para anticiparlo, dada la necesidad recaudatoria que reflejaba el sector público para cumplir con todos los programas sociales prometidos a la población, argumenta. P.C. CEESP,

reforma hacendaria Avanza China en gas shale Por Reuters Pekin China (28 octubre 2013).- El gigante petrolero chino Sinopec Corp logró bombear por primera vez gas shale en cantidades comerciales desde pozos de prueba, en lo que se espera sea un importante avance en el desarrollo de nuevas fuentes de energía. Obstaculizada por el costo y la complejidad de las perforaciones para obtener gas shale, China ha tenido problemas en su intento por revolucionar los suministros de energía y desbloquear lo que podrían ser las mayores reservas mundiales, tratando de competir con la frenética exploración y producción de Estados Unidos. Sin embargo, la unidad de Jiangnan de la estatal Sinopec ha más que duplicado su meta de producción para el 2015 en el área clave de shale de Fuling, en el suroeste del país tras una exitosa perforación piloto. La compañía espera recortar costos a través de medidas como la perforación de varios pozos simultáneos y el reciclaje de los líquidos derivados de la fracturación hidráulica. P.C. China, sector energético, gas shale El Universal Impulsan turismo en zonas dañadas Redacción | El Universal Juan Carlos Arnau, director de Turisste (sistema de agencias turísticas del ISSSTE), dijo que apoyando la iniciativa de la Secretaría de Turismo federal que ha coordinado los esfuerzos de las secretarías estatales de turismo, empezarán a operar viajes regulares denominados proyectos de reactivación económica, a cuatro destinos, que son Acapulco, Ixtapa Zihuatanejo, Morelia y Mazatlán. “Estos viajes continuarán y vamos a sacarlos el 15 de diciembre que es cuando empieza la temporada alta, por lo que es importante resaltar que como esta es la temporada baja, se han logrado condiciones excepcionales de los prestadores de servicios turísticos”. P.C. turismo EU ampliará su política monetaria: expertos Ruben Migueles | El Universal En la presente semana, el ánimo de los inversionistas estará determinado por el anuncio de la política monetaria de Estados Unidos, el cual será dado a conocer el miércoles, donde se espera que no haya cambios en la parte del programa de estímulos a la actividad económica estadounidense. En la anterior reunión de la Reserva Federal (Fed) se especulaba que podría comenzar a retirar el apoyo a la economía, mediante la reducción de la inyección de liquidez que mensualmente viene haciendo, cuyos montos son de 85 mil millones de dólares (mdd), sin embargo no lo llevó a cabo. P.C. Estados Unidos, política monetaria El Economista Afores cobrarán menos comisión en 2014: Consar Notimex La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) anticipó que las comisiones que cobrarán las Afore a partir de 2014 serán menores a 1.29% promedio que se aplicó este año, para acercarse a 1.0 por ciento. El presidente de la Consar, Carlos Ramírez, dijo que por Ley, las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) deben presentar cada año a la Junta de Gobierno del órgano regulador su propuesta de comisión para el siguiente ejercicio, la cual deberá autorizar, y este año ya se empezó dicha negociación. P.C. Afores, Consar, sistema financiero Impuesto Tobin, “gran riesgo” para Europa Redacción El impuesto a las transacciones financieras propuesto en Europa contiene “un riesgo enorme” para los países involucrados y podría amenazar la estabilidad financiera, advirtió el Gobernador del banco central de Francia en entrevista con The Financial Times. “El borrador de la Comisión Europea es imposible y necesita ser completamente revisado”, sostuvo Christian Noyer, respecto de la propuesta del organismo para implementar este gravamen a través de 11 países de la zona euro, con lo que se busca captar 35,000 millones de euros. P.C. Europa, sistema financiero, impuestos, tasa Tobin Bolsas de Europa cierran con pérdidas Reuters Londres - Las acciones europeas terminaron este lunes con un leve descenso por una escasez de inversionistas dispuestos a hacer grandes apuestas, antes de una serie de datos económicos que se conocerán en la semana en Estados Unidos y que podrían marcar el futuro del programa de estímulos de la Reserva Federal. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con un descenso de 0.12% a 1,283.27 puntos, mientras que el Euro STOXX 50 de los principales valores de la zona euro perdió 0.35% y terminó en 3,023.82 puntos. agr P.C. Europa, sistema financiero, bolsas europeas Peso se aprecia tras datos de EU Redacción El peso recortaba pérdidas este lunes luego de datos que mostraron que los contratos para comprar casas usadas en Estados Unidos registraron en septiembre su mayor caída en más de tres años. La moneda local en 12.8708 por dólar, con un leve avance de 0.07% ó 0.92 centavos frente a los 12.88 pesos del precio de referencia del viernes. Más temprano, el peso llegó a depreciarse 0.27% a 12.915 unidades. Banco Base estima que esta semana será volátil por el anuncio de política monetaria de la Reserva Federal, en Estados Unidos, que será emitido este miércoles, además de la publicación de otros indicadores económicos en ese país. P.C. tipo de cambio, peso Oro sube por débiles datos económicos Reuters El oro subió el viernes pasado, debido principalmente a que decepcionantes datos económicos en Estados Unidos reforzaron las expectativas de que la Reserva Federal mantendrá intacto su programa de estímulo hasta bien entrado el próximo año. El oro al contado avanzó 0.34%, a 1,351.16 dólares la onza al cierre del mercado. Asimismo, los futuros del oro en Estados Unidos para entrega en diciembre ganaron 0.2%, a 1,352.40 dólares. P.C. oro, metales preciosos Crudo mexicano cierra en US92.57 por barril Notimex Este viernes, la mezcla mexicana de exportación se vendió en el mercado internacional en 92.57 dólares por barril, por lo que mantuvo su cotización de la víspera, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer este viernes que el crudo de exportación registra un precio promedio de 100.4 dólares por barril en lo que va del año, dato 14.4 dólares por arriba de lo previsto en la Ley de Ingresos para 2013. apr P.C. mezcla mexicana, crudo, precios Empleo manufacturero se mantiene a la alza Notimex El personal ocupado en la industria manufacturera incrementó 1.7% en agosto de este año en comparación con igual mes de 2012, con lo que sumó 42 meses con aumentos a tasa anual. Con cifras desestacionalizadas, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el personal ocupado registró un crecimiento de 0.23% en el octavo mes de este año respecto a julio pasado, su segundo mes consecutivo al alza. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Reforma laboral ha alentado formalización del empleo: STPS María del Pilar Martínez / El Economista Alfonso Navarrete Prida, secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), dijo que la reforma a la Ley Federal del Trabajo, aprobada a finales de noviembre del 2012, empieza a reflejarse en los indicadores del mercado laboral. Primero, en la regularización del empleo formal que se registra ante el IMSS y el segundo por los contratos que se otorgan a un mayor número de personas con bajos salarios. El titular de la STPS dijo que se solicitó la información desglosada al IMSS para conocer de manera puntual las altas, bajas, regularizaciones y empleo nuevo que se registran ante el organismo, para medir el efecto de la reforma laboral que cumplirá un año; no obstante, advirtió que

ya hay avances. P.C. STPS, empleo, reforma laboral La Jornada Tras ser salvado por la UE, el banco español Bankia reporta beneficios por 161 millones de euros Afp Madrid. Salvado de la quiebra con una ayuda europea de 18 mil millones de euros en diciembre de 2012, el banco nacionalizado español Bankia anunció este lunes unos beneficios de 161 millones de euros en el tercer trimestre de 2013. Justo un año atrás, los resultados de la entidad registraban pérdidas netas de 2 mil 600 millones de euros, aunque esta cifra no es comparable porque se produjo antes del proceso de reestructuración del banco. P.C. Unión Europea, sistema financiero El País Las empresas familiares suspenden abrumadoramente a la reforma eléctrica Miguel Ángel Noceda Jerez de la Frontera 28 OCT 2013 - 13:59 CET10 La reforma eléctrica no gusta nada a los empresarios familiares. En la encuesta rápida realizada a los asistentes al XVI Congreso de la Empresa Familiar, la reforma recibe un 1,35 sobre nueve, lo que muestra que, de una manera u otra, incide en su actividad de forma negativa y sirve para lanzar un mensaje claro al Gobierno. Los empresarios también vapulean la reforma (o la falta de reforma) de las Administraciones Públicas (1,75). Sin embargo, la unidad de mercado ha recibido un apoyo claro, un 6,13. P.C. sector empresarial, pymes, reforma energética El suelo agrícola pierde el 10% de su valor en cinco años Vidal Maté Madrid 28 OCT 2013 - 00:00 CET4 Por quinto año consecutivo, los precios de la tierra para uso agrario mantienen su línea de bajadas. El precio medio de una hectárea en 2012 se situó en 9.705 euros, frente a la cifra récord de 11.070 euros que alcanzó en 2007, según los datos recogidos en la encuesta que realiza el Ministerio de Agricultura. La inestabilidad ante la reforma de los planes europeos de ayudas para la agricultura, sumada a los cambios del mercado y las cosechas, han provocado que en cinco años los precios hayan caído el 10% y solo en 2012, cerca del 3%. P.C. sector agrícola, agricultura, precios ”Hay burbujas continuamente” Robert J. Shiller, catedrático de Yale, se enteraba el pasado lunes 14 de octubre de que había ganado el Premio Nobel de Ciencias Económicas junto con Lars Peter Hansen y Eugene F. Fama, de la Universidad de Chicago. El comité del Nobel ha descrito a Shiller como uno de los fundadores de las finanzas conductuales, un innovador por incorporar la psicología a la economía y un pionero del análisis de las burbujas especulativas en los mercados inmobiliarios y de valores. P.C. sistema financiero, recesión económica, Premio Nobel